



Liebe Leserinnen und Leser,

herzlich Willkommen zur nächsten Auflage von „Neues aus der Allianz Agrar“! Über diesen Kanal wollen wir Sie über alle wichtigen vertrieblichen Neuigkeiten aus der Allianz Agrar auf dem Laufenden halten.

Heute im Gepäck:

- Neue Zeichnungsrichtlinie Tier/Ernteverbot/Biogas

Viele Grüße aus München,
Ihr Maklerteam der Allianz Agrar

Neue Zeichnungsrichtlinie Tier/Ernteverbot/Biogas

Am 10. September 2020 wurde der erste Fall von Afrikanischer Schweinepest bei einem Wildschwein in Brandenburg bestätigt. Seither breitete sich die Seuche weiter aus, sodass mittlerweile große Teile der Wildschweinpopulation in Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen infiziert sind. Nachdem es in den neuen Bundesländern vereinzelt zu Ausbrüchen in Hausschweinebeständen kam, hat die Schweinepest erstmals im Mai 2022 Baden-Württemberg erreicht.

Nun wurde auf einem Zuchtbetrieb in Emsbüren (Kreis EL) die Afrikanische Schweinepest festgestellt, sodass seit dem Wochenende ausgerechnet die größte Veredlungsregion Deutschlands betroffen ist. Auch wurde parallel ein Betrieb in der Uckermark (Kreis UM) gekeult.

Sollte Ihr Kunde von einer behördlichen Anordnung betroffen sein, senden Sie bitte folgende Unterlagen an tier@allianzagrار.de:

- Schadenanzeige Tierseuchenversicherung
- Behördliche Anordnung des zuständigen Veterinäramtes

Aufgrund der nicht einzuschätzenden Situation (Übertragungswege etc.) – werden wir vorerst die Zeichnung der ASP in Schweineertragsausfallversicherungen, sowie Ernteverbot und Biogas deutschlandweit einstellen.

Beachten Sie bitte auch die Zeichnungsverbote zu BHV-1 im Rinderbereich, da wir in den letzten Wochen in den jetzt betroffenen Landkreisen ebenfalls vermehrt Ausbrüche hatten. Außerdem ist die Zeichnung von Geflügel in den Landkreisen Emsland, Cloppenburg und Osnabrück nicht mehr möglich.

Alle aktuellen Änderungen finden Sie hier übersichtlich zusammengefasst. Die neuen Zeichnungsrichtlinien gelten ab sofort und bis auf Widerruf!

Nach wie vor muss es oberstes Ziel sein, die Afrikanische Schweinepest von weiteren Hausschweinebeständen fern zu halten. Bitte weisen Sie daher Ihre Kunden auf die strikte Einhaltung von Hygiene- und Vorsorgemaßnahmen hin!

Archiv

Sie haben unser letztes Schreiben zu „Neues aus der Allianz Agrar“ verpasst? Sie möchten die Infos aus vorherigen Schreiben noch einmal nachlesen? Schauen Sie [hier im Archiv](#) vorbei.